

思索の日記

現代白樺派の創始者—白樺文学館創設で初代館長、白樺教育館館長

2022-10-15

ガチンコで、【恋知する実存者】として生きよう。せこい人、ひ弱を言葉でごまかす人では、哀しい。

恋知(哲学)

fbの私の語録

私は、よい・大切だ・高い価値がある、と思ったことには、真っすぐに向かい、自分にできる最大限を行なう人生だ。
でも、口だけで、本音は小さな利害損得でしかない人が多くてガッカリする。
それなら立派なことを言わなければいい。覚悟を決めなければ、ツマラナイ人生しかない。

現状を批判する人を含めて日本人はチャチな人が多い。正論を言いながら、実際のその人の生き方は、セコイ人が多くてウンザリさせられる。自己をかけて生きよ！きれいごとを言い、たいしたことはやらずに、アリバイづくり(笑)ではあまりに情けない。ちゃんと生きろよな！！

既成秩序に従うのではなく、明瞭に、かつ濃い内容をもって体制批判する精神なくしては、まともな世の中はつくれません。いい子ちゃんになっている人は悪い人です。こんなデタラメな社会に合わせているようでは被害者は加害者でもあるのです。憲法12条を噛みしめたい。

いまの世に最も必要なのは、ガチンコ・不退転・他者の目などへともしないで、突き進むことです。ひ弱で、他者承認を原理とする戯けた哲学が流行るのでは、ほんとうに世も末。矜持を持ち、己を信じる「恋知する実存者」として生きよう～～～～左右の全体主義へは唾を吐く。

武田康弘